

60年度当初予算など

42議案を可決



三月定例市議会が、三月四日から十八日までの十五日間にわたり開かれました。今定例会では「六十年度当初予算」などが提出され、いずれも原案どおり可決されました。このほか五十八年度各会計決算も承認されました。

六十年度当初予算は

二百五十九億八千万円

一般会計、特別会計、企業会計の五十九年度補正予算および六十年度の当初予算が、今定例会で可決されました。

六十年度

一般会計補正予算

六十年度

一般会計の歳入、歳出にそれぞれ五百九十九億八千百七十八万円となり、前年度に比べ二・八%の伸びとなりました。

行政報告

地場産業振興対策について

木材関連産業および鉱山業が低迷を続ける中で、地場産業振興対策のひとつとして大館市木材需要拡大協議会が製材団体、建設協会、建設技能組合、設計団体商工会議所、森林組合、営林署、市の構成で、2月26日県内で初めて発足しました。

また近年着工件数の落ち込んでいる木造住宅建築と銅板葺屋根を奨励し、地場産業の振興と黒鉛の街大館市のイメージアップを図るため「大館市木造住宅等の屋根銅板葺推進補助金交付要綱」を制定し、4月から住宅建築者に補助したいと考えています。

特別養護老人ホーム建設について

高齢者対策の一環である「医療機関との複合施設」については、これまで検討してきましたが、60年度で社会福祉法人による特別養護老人ホーム建設の目途がつきました。この用地については民有地を含め地権者と59年度内に仮契約できるよう交渉を進めています。

米代川流域下水道大館処理区について

このことについては、秋田県が米代川流域別下水道整備総合計画に基づいて、川口地区を終末処理場の予定地として地権者および関係者などを対象に説明会を開催しています。

そして昨年12月、地元の了解を得て3カ所にボーリング調査したところ、地盤は処理場築造に問題はないようです。

県では、4月までに地権者の了解を得られれば61年度に事業着手したいとのことです。